

*Antigua-et-Barbuda exhorte la
Caricom à s'allier avec le
Venezuela pour atténuer la
hausse des prix du pétrole à
l'échelle internationale*



Le Premier ministre d'Antigua-et-Barbuda, Gaston Browne. 2021ALLSTAR PICTURE LIBRARY / Legion-Media

Saint John, 18 juin (RHC) Le Premier ministre d'Antigua-et-Barbuda, Gaston Browne, a exhorté vendredi les dirigeants de la Communauté des Caraïbes (Caricom) à s'allier avec le Venezuela pour obtenir un soutien dans le secteur de l'énergie, au milieu de la hausse des prix du pétrole sur le marché international.

Lors d'une conférence de presse, Browne a déclaré qu'une alliance telle que Petrocaribe pourrait aider la région des Caraïbes à atténuer l'impact de l'augmentation du coût des carburants et autres produits pétroliers, rapporte Radio Jamaica News.

Dans son intervention, Browne a critiqué le blocus commercial imposé par les États-Unis contre le Venezuela et a affirmé que cette politique touche également les pays des Caraïbes, parce qu'ils ont reçu des menaces de sanctions s'ils font des affaires avec Caracas.

Le Premier ministre a indiqué que la population des Caraïbes souffre actuellement de l'impact engendré par la hausse du marché de l'énergie, raison pour laquelle il a considéré que se rapprocher du Venezuela est une option pour recevoir de l'aide et faire face à la conjoncture économique.

L'Alliance de Petrocaribe, créée en 2005 sous la forme d'un accord de coopération énergétique proposé par le président vénézuélien de l'époque, Hugo Chávez, vise à coordonner les politiques visant à réduire les asymétries dans la région des Caraïbes, diversifier la matrice de ce secteur dans les pays membres, éliminer l'intermédiation des transnationales et minimiser les coûts d'exploitation.

La Caricom compte actuellement 15 pays et 5 membres associés. Les États membres sont les suivants : Antigua-et-Barbuda, Bahamas, Barbade, Belize, Dominique, Grenade, Guyana, Haïti, Jamaïque, Montserrat, Sainte-Lucie, Saint-Kitts-et-Nevis, Saint-Vincent-et-les Grenadines, Suriname et Trinité-et-Tobago. Les membres associés sont : Anguilla, les Bermudes, les îles Caïman, les îles Turques-et-Caïques et les îles Vierges britanniques. (Source/RT)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/291086-antigua-et-barbuda-exhorte-la-caricom-a-sallier-avec-le-venezuela-pour-attenuer-la-hausse-des-prix-du-petrole-a-lechelle-internationale>



Radio Habana Cuba